



## RECTOR DE LA UNSCH INICIA GESTIONES PARA LA CREACIÓN DE UNA FILIAL EN LUCANAS

El rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Emilio Ramírez Roca, acompañado por el vicerrector académico, Dr. Hermes Bermúdez, el vicerrector de investigación, Dr. José Quispe Tenorio, y su equipo de funcionarios, sostuvo una importante reunión con las autoridades de la provincia de Lucanas - Puquio, con el propósito de avanzar en la implementación de una filial universitaria en dicha localidad.

Durante el encuentro, se conformó una comisión encargada de dar seguimiento a los procesos técnicos necesarios para obtener la validación por parte de la Sunedu, a fin de garantizar el cumplimiento de los requisitos legales y académicos que permitan el funcionamiento de la nueva sede.

Asimismo, garantizar la transferencia del terreno destinado a la implementación de la filial. Y finalmente gestionar el presupuesto y funcionamiento sostenible del proyecto mediante visitas al Ministerio de Educación del Perú y Ministerio de Economía y Finanzas del Perú.



Con esta propuesta, jóvenes de la zona y alrededores, egresados de la educación secundaria, serán beneficiados con estudios superiores sin la necesidad de dejar su tierra natal.